

【メンバー脱退のお知らせ】

Slingshot Million2から悲しい報告があります。

突然ではありますがベースのたそがSlingshot Million2を脱退する事になりました。

たそがスリミリに加入してくれてから一年がたち、その間にフルアルバムとシングルの制作、
MV3本の撮影など忙しくも楽しい日々を送っていました。

そしてこれからもそんな充実した日々が続していくものとメンバー、スタッフ一同信じて疑いませんでしたが、
残念ながらたそが脱退を発表する日を迎えてしました。

理由に関してはデリケートな内容なので、公表は控えた方がいいのではと考えておりましたが、
たそ本人が公表することを許可してくれたため、脱退理由を公表させていただきます。

たそは以前から精神疾患を抱えており、その事はメンバーも了承の上で活動してきました。
ですがコロナ禍での私生活のストレスや大切な仲間を失うという大きな不幸が重なり、
バンド活動というものを続けることができない精神的、身体的状況になってしまいました。

バンド活動というものは身体的、精神的に強く、音楽の才能が溢れている人間でも挫折し苦悩して、
辞めていくのが珍しくない大変な世界です。

現在、たそ本人の体調はある程度安定していますが、このままバンド活動を続けると心と体が壊れてしまい、
たそ自身の将来に大きな傷を残してしまうのではないかという恐怖、でも一緒に音楽を続けていきたいという葛藤...
色々な思いが交じり合う中、何度も本人と話し合い最終的にはスリミリ脱退という運びとなりました。

残されたメンバーはもちろん辛く、悲しいですが、一番悔しい思いをしているのはたそ本人だと思います。
メンバーの中で一番若い彼女がこれほど覚悟のある決断をする苦悩は本人にしかわからないことだと思います。

これを読んでいる方は今、衝撃を受けているとは思いますが、本人からのメッセージがありますので、
ご熟読願えればと思います。

Slingshot Million2を応援してくださる皆様関係者の皆様へ
突然の報告になってしまい申し訳ありません。
この度Slingshot Million2を脱退することになりました。

もともと持っていた持病がこの2~3ヶ月で悪化して未だに治らないことが主な原因です。

自分の中での続けたい、諦めたくないという葛藤と、持病が原因でメンバーに迷惑をかけるかもしれないという不甲斐なさに苛まれ、悩み続けました。
でも、このわたしの悩んでる期間が今成長し続けようとするスリミリにとっては足枷になるのではないかという思いが強くなりました。
スリミリのメンバーとしてスリミリを見てその方がいいと思ってリーダーともたくさん話し合って決断しました。

この1年間いろんなことを学ばせてもらって、たくさんの人に会えて、本当に充実した期間でした。
ライブの度に声をかけてくれるスリミリのお客さんが大好きで、本当に大切な存在で、
みなさんと大きなステージに行く夢を叶えられないのが悔しくて仕方ないです。

少しマネージャーのアキラさんの話をさせてください。
アキラさんはわたしの持病にとても詳しくいつも相談に乗ってくれてました。
2人で焼肉や鉄板焼きやライブなどに何度も行きました。
最後に焼肉に行った日、アキラさんの大好きなハラミを焼いてる私にいつもの低い声で
「その歳で自分を蔑るにしてバンドをやるんじゃない、まず自分を大切にしなさい」って、そんな言葉をかけてくれたんです。
もちろんアキラさんにとってスリミリは全てをかけて全力で支えてたものだろうし、
それを知ってる上でかけてもらった言葉はメンバーを一人の人間として大切にしてくれる何よりも愛のある言葉でした。

そこで、何を優先するべきか、どういう選択をとるべきか、ずっと考えました。

もちろん音楽はこれからも大好きだろうし、
ライブハウスに行くことも、音楽に関わることも辞めないとと思います。

ただ今はしっかりと自分と向き合い、心の底から音楽を楽しめるように努めようと思います。

最後に
これからもスリミリをお願いします！
またライブハウスで会ったら声掛けてください！Bass.たそ

いつも私たち一人一人に愛を持って応援してくれださっている皆様にとって、10月は悲しいお知らせを立て続けにすることになってしまいました。
それでも一人一人が笑顔になることを諦めず音楽を鳴らし続けて行きたいと思っています。
たそも、Slingshot Million2も、これからも応援何卒宜しくお願い致します。



Slingshot Million2一同